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全省秋粮收购工作电视电话会议宣布———

启动秋粮托市收购
本报讯（通讯员 刘金友 记者 周雷

森）近日，省政府召开秋粮收购工作电视
电话会议，宣布从 11月 3日起，在全省
范围内启动中晚稻最低收购价执行预
案，粳稻(三等)每斤 1.5元。我市组织收
看收听。

今年的秋粮托市收购预案与往年有
所不同。自 2004年实行稻谷托市收购
以来，今年价格首次全面下调。早籼稻、
中晚籼稻和粳稻托市收购价格分别为每
斤1.3元、1.36元、1.5元，比 2016年分
别下调了3分、2分、5分。

会议要求，全省各地各部门要全面
落实秋粮收购相关政策措施，严格执行
收购政策，全力解决仓容矛盾，切实保
障收购资金，优化收购流程，以求真务
实的作风抓好各项工作落实。

省政府电视电话会结束后，扬州市
召开会议，就做好秋粮收购等工作进行
具体部署。

高邮湖大闸蟹荣获“中国十大名蟹”称号
本报讯（通讯员 刘欣 记者 陆业斌）4

日，在兴化市举行的 2017第四届中国名蟹大
赛中，高邮湖大闸蟹荣获“中国十大名蟹”称
号。

据悉，中国名蟹大赛每四年举行一次，由

中国渔业协会河蟹分会主办。我市高邮湖大
闸蟹行业协会高度重视此次大赛，组织了扬
州高宝邵伯湖渔业增殖养殖试验场等四家会
员单位参赛，与来自全国六大螃蟹产区的四
十余家养殖企业同台比蟹。经过激烈角逐，由

扬州高宝邵伯湖渔业增殖养殖试验场选送的
宝湖牌高邮湖大闸蟹，以完美的外观和鲜美
的味道脱颖而出，获得评委专家们的一致好
评，荣获“中国十大名蟹”称号。同时，高邮湖
大闸蟹行业协会获得最佳组织奖。

今年，甘垛镇河口村民顺养猪专业合作社与天邦股份汉世伟食品集团联手，
投资兴建现代化猪场，采用“公司 +农户”模式进行专业化育猪生产，计划每年出
栏生猪 7000头。目前该猪场已建成，本月中旬首批 3500头苗猪将进栏。

图为已建好的猪场。 林山 摄
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本报讯 (通讯员 德军
朕宇 记者 朝刚 )开发区
是全市经济建设的主战
场、主阵地、主窗口，其经
济指标完成的序时进度，
是该区经济运营质态的

“晴雨表”。今年前三季度，
开发区规模以上工业产
值、开票销售、入库税收、
财政收入等主要经济指标

“全线飘红”，均超序时进
度。其中，共完成规模以上
工业总产值 302.21亿元，
同比增长 16.6%,占市下
达年度目标的 75.9%；开
票销售 129.87亿元，同比
增长 20%，占年度目标的
75.9%。

开发区主要经济指标
一路飘红，主要得益于一
批重点企业担纲唱主角。
秦邮特种金属材料、波司
登、传艺科技、一洋制药、
宏远电子、和益电动工具
等企业开票销售同比均实
现了较大幅度的增长。其
中秦邮特种金属材料公司
入库税收同比更是增长了
近300%。与此同时，新能
源行业企业呈现出异军突
起之势。其中佐士科技、华
富储能、艾诺斯电源、同科
电池等企业销售平均增幅
在 50%以上，最高增幅达
353%，成为开发区工业经
济新引擎。此外，戴卡轮
毂、瑞斯乐金属材料等一
批新的重大项目投产运行
后效益初显，以及和益公
司并购扩产等一批续建项
目的达产见效，进一步提升了全区的工业产能，成
为工业经济新的增长极。

为让企业一门心思忙发展，今年以来，开发区
积极开展“三服务”活动，制定出台《关于鼓励和引
导企业加快发展的扶持奖励政策》，充分调动企业
加快发展的积极性；实施重点企业“151”培育计
划，引导企业进一步做大做强。据统计，前三季度，
开发区相关职能部门共为 10家企业办理了“金
融实业贷”，累计金额近亿元；为 31家企业办理
了发展专项资金，累计使用周转金额达 26548.7
万元；帮 17家“356”企业申报了政策性奖励。真
金白银不但为企业锦上添花，而且为企业增添了
内生动力。与此同时，该区还为企业组织20多场
专题招聘会，招引职工上千人;帮助企业协调各类
劳动纠纷 55起，维护了企业和劳动者双方的合
法权益。

高邮新城吾悦广场签约
总投资 10亿元，规划建设9万平方米商业综合体

本报讯（通讯员 新兵 仁静 记者 朝刚）7日在
上海举办的“2017扬州对接上海产业转移百日会
战”项目推进暨签约活动中，我市又一服务业重大
项目———高邮新城吾悦广场顺利签约。

高邮新城吾悦广场项目计划总投资 10亿
元，位于海潮东路南侧、捍海路东侧，占地面积约
62亩，规划建设 9万平方米商业综合体，全部自
持并自主开发运营。不久的将来，消费者将会在这
里享受到参与度更高的休闲、体验、娱乐、运动、教
育、亲子等方面的服务。
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市领导督查秋收秋种工作
本报讯（通讯员 刘金友 记者 周雷

森）8日下午，市委常委、市政府党组成
员、市委统战部部长杨文喜赴城南经济
新区、五里坝国家粮食储备库等处，现场
督查指导秋收秋种工作。

杨文喜指出，当前秋收秋种已进入
关键时期。各地及有关单位要认真落实
市委、市政府主要领导关于秋收秋种工
作的指示精神，将其作为当前农业农村
工作的首要任务，发动广大农民抢抓晴
好天气全力组织抢收，确保颗粒归仓。要
加强机具调度、农资供应和技术指导，加
快秋收秋种进度。要利用秋季换茬，推进
农业结构调整，发展新品种、新模式、新
业态。要推进秸秆机械化还田，抓好秸秆
禁烧、禁抛和综合利用。市农口部门要组
织技术人员深入田间地头，加强督查指
导，提供优质服务。

杨文喜要求，要加强秋粮收购政策
的宣传，严格落实国家托市收购政策，保
障农民政策性增收。粮食部门要做好仓
容、资金、器材等准备，严把收购质量关、
粮食储藏关，保障粮食安全。要加强粮食
市场监管，维护粮食市场秩序。

据了解，截至目前，全市秋粮收割进
度已达七成，生产形势总体较好，预计产
量和收购量仍将保持较高水平。

李航何金发来邮联系选民走访慰问
本报讯（通讯员 王安田 宰森旺 记

者 王小敏 管玮玮）8日上午，扬州市委
常委、市纪委书记李航，扬州市副市长何
金发分别赴我市龙虬镇和高新区，参加人
大代表与选民“统一见面日”活动，并走访
慰问部分低收入农户家庭。市人大常委会
副主任吴惠山、副市长王永海参加相关活
动。

在龙虬镇，李航与选民代表以及部分
创业创新人员围绕创业创新、农民增收、
扶贫帮困等内容进行了深入交流，充分听
取了与会人员的意见和建议。就选民提出
的企业资产重组、水产品牌打造和土地制
度改革等方面的意见和建议，李航认真作
了记录并详细进行了阐释。

结合与选民“统一见面日”活动，李航

还走访慰问了龙潭村5户低收入农户，详
细询问了村民致贫原因、家庭具体情况、
帮扶情况，认真倾听百姓诉求。

在高新区，何金发一行先后到低收入
农户龚其文、姚在朝、黄永山家中，详细询
问家庭情况、收入来源和致贫原因等，并
要求镇村干部帮助他们解决实际困难和
问题，让更多困难群众感受到党和政府的
温暖。

何金发还与高新区部分选民代表见
面，认真倾听选民的意见和建议。针对选
民提出的提高自来水公司供水质量、加大
医联体建设力度、推进扬州北部快捷通道
建设等建议，何金发表示，将逐条梳理，提
交有关部门研究处理，力促这些问题得到
妥善解决。

省民族宗教联系会议在邮召开
赵鹏 李国华 范天恩 勾凤诚 张秋红等参加

本报讯（通讯员 朱根榴 记者 管玮
玮）7日至 8日，由省人大牵头组织的全省
民族宗教联系会议在我市召开，就新时代
如何进一步做好民族宗教工作进行交流探
讨。省人大常委会副主任赵鹏，省委统战部
副部长、省民委主任李国华，省政协社会法
制委员会副主任李丽珍，扬州市人大常委
会副主任范天恩以及我市领导勾凤诚、张
秋红、杨文喜、杨向东、刘春林参加活动。

会上，与会人员详细听取了我市经济
社会发展和民族宗教工作相关情况介绍。
近年来，我市坚持围绕“共同团结奋斗、共
同繁荣发展”的工作主题，紧扣“促进民族
和睦、宗教和顺、社会和谐”的总体目标，加
强组织领导，强化工作措施，狠抓落实推
进，积极引导广大少数民族群众、宗教界人

士和信教群众为全市经济社会发展争作贡
献，全市民族宗教工作取得了新进展。

赵鹏在讲话中对与会各部门尤其是
我市在推进民族宗教工作方面所取得的
成绩表示肯定，并要求各地各相关部门要
认真学习、全面领悟十九大报告关于做好
新时代民族宗教工作的新要求，努力把中
央关于宗教工作的决策部署进一步具体
化；要抢抓发展新机遇，精心谋划新时代
宗教工作的各项任务，形成工作合力，共
同推进民族宗教工作取得新进展；要研究
好各项新政策，不断加大帮扶力度，持续
抓好民族特色村贫困人群的脱贫致富工
作，以确保小康路上一个不少、一户不落；
要继承优良工作传统，创新工作方式方
法，努力在各民族交往、交融、交流上下足

功夫，进一步促进新时代民族宗教工作取
得新成效；要按照上级相关要求，加强组
织领导，依法管理民族宗教事务，不断推
进民族宗教领域的管理创新，扎实为少数
民族和信教群众解难题、办实事、办好事，
力争使我省民族宗教工作走在全国前列。
同时，他要求我市要再接再厉，进一步做
好民族宗教工作，切实维护好全市民族团
结、宗教和睦、社会和谐的良好局面，并加
大对菱塘回族乡的扶持力度，力促该乡在
新一轮乡村振兴战略中实现更大发展。

在邮期间，与会人员还参观了位于菱
塘回族乡的曙光电缆股份有限公司、民族
广场、民族文化宫、高邮市公安局菱塘派出
所、古清真寺等处，并听取了该乡主要负责
人关于民族宗教工作情况的汇报。


